

Fecha: 19-07-2024 Medio: La Estrella Del Loa La Estrella Del Loa Supl.:

Noticia general

Título: Reiteran fuerte llamado a vacunarse por el regreso a clases

Pág.: 14 Cm2: 468,1 2.400 Tiraje: Lectoría: 7.200 Favorabilidad:

No Definida

Reiteran fuerte llamado a vacunarse por el regreso a clases

Seremi de Salud enfatizó en el autocuidado para prevenir contagios en salas de clases y en el transporte público.

Ricardo Muñoz Espinoza rmunoze@estrellanorte.cl

i bien ya hay escolares que han regresado a las aulas durante esta semana, se espera para el lunes el retorno masivo de más de 61 mil alumnos de liceos y escuelas municipalizadas de Antofagasta y Calama, lo que mantiene a la Seremi de Salud con preocupación por un eventual incremento de las enfermedades respiratorias.

Es por ello que la seremi Jéssica Bravo, llegó hasta el Liceo Experimental Artístico para recordar a la comunidad escolar la importancia del autocuidado con las medidas de prevención de contagios aprendidas durante la pandemia, esto frente a la circulación de la influenza y también el Virus Respiratorio Sincicial (VRS) que puede afectar gravemente a los lactantes.

Bravo explicó que si bien se ha registrado una



SE BUSCA PREVENIR EL CONTAGIO DENTRO DE LA SALA DE CLASES.

82%

de cobertura es lo que lleva la región por avance en vacunación contra la influenza.

caída en las atenciones respiratorias de urgencia -lo que sería atribuible al periodo de receso de invierno- "no por eso tenemos que bajar todas las medidas porque el lunes regremil alumnos de las escuelas y liceos de Antofagastá y Calama volverán a clases el lunes.

san masivamente los niños al colegio y ahí existe aglomeración de personas en el transporte público y en las salas de clases. Por eso se debe seguir las medidas de autocuidado co-

SEREMIS DE SALUD Y EDUCACIÓN LLAMARON A ADOPTAR LOS CUIDADOS EN COMUNIDAD ESCOLAR.

mo el uso de mascarilla cuando se tiene síntomas que es obligación en las urgencias y que también se sugiere en el transporte público: el lavado de manos frecuente o uso de alcohol gel y lo más importante en estos momentos que es la vacunación. Aún no logramos la cobertura de vacunación contra la influenza, tenemos un 82% y muy cercano a nivel nacional, pero tenemos que llegar al 85%. Aún nos quedan los niños de seis meses a cinco años en donde tenemos una cobertura baja".

Por el contrario, Bravo señaló que se registra un 86% de cobertura para la inmunización con Nirsevinab, fármaco que se inyecta de manera directa para proteger a lactantes contra el Virus Respiratorio Sinci-

La autoridad sanitaria detalló que durante este año v sumando todos los servicios de urgencia, se han contabilizado más de 79 mil 300 atenciones respiratorias, lo que supera los números de los últimos cinco años y del que además el 20,1% de las prestaciones corresponden a niños menores de cuatro años y es por ello que reiteró la importancia de vacunar a este segmento.

Mientras que el seremi de Educación, Alonso Fernández, dijo que se promueven las recomendaciones en los docentes y así reforzar el autocuidado y la prevención, adoptando las conductas de cuidado.

SALUD

Nuevamente en cuanto a la vacunación, Jéssica Bravo explicó que "en el contexto educacional hemos cumplido las metas de cobertura. Por ejemplo, trabajadores de la educación escolar y preescolar hasta octavo básico alcanzan un 92.4% de cobertura, mientras que en niños y niñas de seis años a quinto básico, la cobertura es del 89%", informó Bravo.

Además, reiteró el llamado a la inoculación de adultos mayores y quienes presenten enfermedades crónicas, dado que son los grupos que pueden sufrir complicaciones con las patologías de invierno.0

